

# La Montagne, 9 février 2024

## FAITS DIVERS

### **ALLIER ■ Retrouvé mort**

L'homme de 81 ans qui avait disparu vendredi 2 février, à Bourbon-l'Archambault, a été retrouvé mort, hier, en bordure d'un chemin, à l'écart de tout passage. C'est un agriculteur qui est tombé sur sa dépouille, vers 11 h 30, en allant dans un de ses champs, près du lieu-dit « Luçay », entre Agonges et Bourbon. Depuis vendredi, des patrouilles de gendarmes au sol, accompagnées d'un hélicoptère, avaient continué les recherches, en vain. ■